

令和元年 8 月 10 日
レポーター: 石黒廣行

1. 日 付 令和元年 7 月 25 日
2. 訪 問 地 カサブランカと森林公園のヤマユリ
3. 目 的

私の家の庭に「カサブランカ」というユリが植えてあります。植えたのは 7 年位前に近くの園芸店から買って来て庭に植えたものです。毎年春先には芽が出て来て、最初の年は一芽でしたが今年は五芽出て来て立派なユリの花を咲かせてくれました。庭に出るとユリの芳ばしい香りしてきます。花言葉は「祝福」で結婚式にはブーケ等にしてプレゼントされています。

私は庭にユリが咲く頃になると、例年に森林公園のヤマユリを見に行きます。ヤマユリは日本特産のユリで山中に自生する、学名は「黄金色のユリの意味。花言葉は「荘厳」「人生の楽しみ」「飾らない愛」。毎年自宅の「カサブランカ」と「ヤマユリ」を比べるのが毎年の楽しみである。

◇自宅の庭の片隅にある「カサブランカ」



6 月 17 日自宅のカサブランカ 1 メートルを超えた



7 月 13 日先端部分の花の部分が大きくなった



7 月 18 日一株 3~4 輪の内 1 輪が咲き始めた



7 月 21 日ほぼ満開で良い香りがしていた

◇森林公園内にヤマユリ



森林公園内にあるヤマユリ、一株で7輪もあった



ヤマユリの特徴は大輪で黄金色と斑点がある



花粉が服に付くと落ちにくいので注意しましょう



森林公園内にある「ヤマユリの小路」



松林の木の下で反日蔭の場所がユリの適地



小路に沿って自生のヤマユリが出迎えてくれる

★花は皆様のご来訪を待っております、皆さんどんどんお出かけレポートをお願いします。